



Seniorenchlausfeier der Frauengemeinschaft Weggis

Am vergangenen Dienstag waren über 80 Weggiser Senioren und Seniorinnen unserer Einladung gefolgt und verlebten einen abwechslungsreichen Nachmittag im Pfarreizentrum Weggis. Der grosse Saal war festlich geschmückt und die roten Kerzen und das Tannengrün passten ausgezeichnet zum winterlichen Wetter vor der Tür. Es wurde ein feines 3-Gang Menue serviert und kaum waren die Teller abgeräumt kamen Herr Weingartner und Herr Ulrich mit ihren Viertklässlern herein. Die beiden



Gedichte für den Samichlaus

Schulklassen hatten für uns ein richtiges Unterhaltungsprogramm zusammengestellt - frohe, beschwingte Lieder wechselten sich mit kleinen Gedichten ab, ein strammes Fitnessprogramm riss alle von den Stühlen. Es gab viel zu lachen, es wurde gemeinsam gesungen und die Kinder wurden mit viel Applaus belohnt. Schon nach wenigen Minuten kam der eigentliche Höhepunkt der Feier: Der Samichlaus und sein Begleiter Knecht Ruprecht hatten den weiten Weg nach Weggis zurückgelegt, um uns zu besuchen. Samichlaus war recht aufgestellt und hatte gute Ratschläge im Gepäck dabei. Z.B. solle man viel an die frische Luft gehen und die wunderschöne Landschaft in der wir alle leben dürfen, geniessen. Dieses Mal waren die Senioren sehr gut vorbereitet und hatten mehrere Gedichte für den Samichlaus vorbereitet. Sogar der ein oder andere Witz wurde erzählt und so griff der Samichlaus wohlgenut in den grossen Korb, den Knecht Ruprecht tapfer hinter ihm hertrug und verteilte an alle duftende Grittibänze. Samichlaus ist trotz seines hohen Alters ein moderner Mann, der mit der Zeit geht. Er hat es nicht versäumt, die Gäste auf die Internetseite der Frauengemeinschaft Weggis aufmerksam zu machen (www.frauenweggis.ch) auch bei Samichlaus ist das Computerzeitalter angebrochen. Als die beiden Herren das Fest verlassen hatten, konnten sich unsere Gäste am grossen Dessertbuffet bedienen. Nach soviel Wohltat für Körper und Seele trat man gestärkt den Heimweg an und versprach, das nächste Jahr wiederzukommen. Uns als Gastgeber freut das natürlich sehr und so wollen wir es nicht versäumen uns bei unseren Gästen ganz herzlich fürs Kommen und Mitmachen zu bedanken. Ein ganz besonderer Dank gilt den vielen Helferinnen, (auch einige Helfer sind dabei) die uns vor, während und nach solch einem grossen Anlass selbstlos unterstützen – ohne sie wäre es uns nicht möglich, einen Anlass dieser Grössenordnung durchzuführen.

Wir freuen uns auf die kommende Zeit und hoffen, Sie schauen sich unser Jahresprogramm, das schon bald in ihrem Postkasten sein wird, in Ruhe an. Vielleicht ist das ein oder andere für Sie dabei.

Herzliche Grüsse

Der Vorstand der Frauengemeinschaft Weggis